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В представленной статье рассматривается значение концепции «хорошего государственного управления» для ад-
министративного права Финляндии и составляющие его фундаментальные принципы управления с точки зрения 
применения в области охраны природы и природопользования: в частности, принцип «прозрачности» и «участия».
Как часть национального законодательства концепция оказывает влияние на различные правовые сферы и определя-
ет, каким образом гражданское общество Финляндии принимает участие в поддержании высокого уровня экономиче-
ского, экологического и социального благополучия страны. 
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The article presented examines the importance of the concept of “good governance” for Finnish administrative law and 
its fundamental management principles from the point of view of its application in the field of nature protection and nature 
management: in particular, the principle of “transparency” and “participation”. As part of national legislation, the concept 
influences various legal areas and determines how Finnish civil society participates in maintaining a high level of economic, 
environmental, and social well-being in the country.
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